
きるインタラクティブな形へ進化する。⑤出版社を
介さずに作者が直接読者へ作品を届けるセルフパ
ブリッシングが普及する、などが考えられています｡
我々が見ていた本も、これからますます大きく変
化していくなと感じます。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物はありません。
⑵５月11日㈰はＲＦＦ例会です。午前11時からエ
ディオン久屋公園で開催。出欠確認はメールで改
めて配信します。５月８日㈭までにご回答下さい｡
⑶今後の予定／４月30日㈬、５月７日㈬は休会｡
５月14日㈬は５月11日㈰のＲＦＦ例会に振替
のため例会はなし。次の通常例会は５月21日㈬｡

□米山奨学生 世話クラブ・カウンセラー委嘱状伝達
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より米
山奨学生の世話クラブ
となる当クラブ及びカ
ウンセラーとなる大勝
浩二さんに委嘱状が届
き、米山記念奨学会常
務理事の神野重行さん
から伝達されました｡

筧 正紀会長

今日、４月23日は「子ども読
書の日」と、ユネスコが定めた
「世界図書・著作権デー」です。
書籍の発行数は減少傾向が続

いていて、特に紙の書籍は1996年の９億1500万
部をピークに減少を続けています。一方、電子出版
市場は成長を続けていて、特にその中でも電子コ
ミック（漫画）が拡大しているそうです。
電子コミックの市場規模は2023年度は6449億
円で、2028年度には8000億円に成長すると予想
されています。この理由は、スマートフォンの普及
や、ウェブトゥーンの影響が大きいそうです。
ウェブトゥーンは韓国発の縦にスクロールする

デジタルコミックで、フルカラーで描かれます。音
楽やアニメーションを組みこんだ作品もあります｡
書籍の未来の方向性としては、①電子書籍と紙書
籍の共存はまだ続く。②ＡＩの活用で読者にパーソ
ナライズされた書籍が増える。③ＤＸが進み、オン
ラインプラットフォームを使った販売戦略に変わ
る。④書籍は単なる読み物ではなく、読者が参加で

□司会 加藤友康会場運営委員
□ ロータリーソング 淺井信太郎ソングリーダー委員
「奉仕の理想」

□ ゲスト紹介 寺西英宏親睦活動・家族委員
米山奨学生 荘 羽諼さん（ハネちゃん）

そう う せ ん

元米山奨学生 ブイティホアさん

□ 出席報告 伊藤清志出席・ニコボックス委員
会員数77名 (免除者15(11+4)名)
義務者出席49名 免除者出席６名 総数55名
出席率80.88％
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2025年４月23日㈬
（令和７年)雨 No.30

米山奨学生紹介／元米山奨学生卓話例会
ハネちゃん、宜しくお願いします。ホアさん、ご結婚おめでとうございます。

◇第1531回５月11日㈰ 例会変更（５/14例会の振替）
ＲＦＦ例会（会場 エディオン久屋公園 開始 11時）
ゲスト：米山奨学生 荘 羽諼さん

青少年交換 受入れ エンニさん
候補生 溝口心奏さん

４月30日㈬ 休会クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 4/29祝日分
５月 ７日㈬ 休会クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 5/5祝日分

◇第1532回 ５月21日㈬ 通常例会（カレー）
誕生日等祝福 「ロータリーの友」５月号紹介
Ｒ財団・米山記念奨学会表彰式
（米山：15名 法人1社／財団：８名）
新会員卓話 淺井信太郎さん
【例会後】第２回次期理事会
５月14日㈬ ＲＦＦ例会（５/11）に振替

第1530回例会
（洋 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

５月は青少年奉仕月間です



内容は、外国人技能実習生、特定技能実習生の受け
入れ事業です。私は技能実習生を面接するお客さん
をベトナムに連れていき、時間があればベトナムの
観光案内などもしております。
実習生は日本語があまり話せないので、私は実習
生が配属された会社を毎月訪問して企業や実習生
と面談を行い、日本の生活・仕事で困っていること
やトラブルを解決する支援もしています。
仕事は全国を移動するので大変ですが、日本の
色々な場所に行けたり、日本人にベトナムのことを
紹介できたり、日本に来たばかりの技能実習生を助
けてあげたりできるので、本当に満足しています。
次に２つ目の報告です。私は３月に結婚しました｡

（会場から拍手）ありがとうございます。相手はベト
ナム人で、ハノイの南の
ダーラット出身です。
結納式では花嫁と花

婿はベトナムの伝統的
なアオザイを着ます。色
は決まっていないので
すが、私たちは赤いアオ
ザイにしました。
結婚式は３月にベト

ナムで挙げました。
今、私は名古屋で生活
しております。
本日は例会に参加さ

せて頂きありがとうご
ざいます。これからも宜
しくお願いします。

◇結婚祝い贈呈

□各種報告
〇柴 芳郎さん：近藤元帥さんより引き継ぎ、４月
から地区米山奨学委員会に出向しています。
〇神野重行さん：今月13～17日シカゴで規定審議
会が行われ、新クラブ設立に必要な会員数を20
名から15名に減らす立法案等が決議されました｡
〇遠藤泰昭会長エレクト：20日の地区研修・協議会
では尾身先生のポリオの特別講演がありました｡
〇加藤定伸幹事：バナーデザインの投票はA案18
票、B案15票、C案24票でした。
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◇紹介 カウンセラー 大勝浩二さん
2025年度の１年間、米山奨学

生としてお世話する荘さんを皆さ
ん宜しくお願いします。ニックネー
ムは「ハネちゃん」です。色々な同
好会、会合、食事会等に是非誘っ
て頂きたいと思います。皆さんの
ご協力をお願いします。

◇自己紹介 米山奨学生 荘 羽諼さん
初めまして。荘 羽諼と申します｡
名前に「羽」という漢字が入ってい
ますので、是非「ハネちゃん」と呼
んで下さい。
私は台湾の台南出身で25歳で

す。台湾の大学の日本語文学科を
卒業後日本に来て、今は名古屋大

学大学院の人文学研究科に在籍しております。
趣味は旅行です。６カ国ぐらいに行ったことがあ
ります。カメラできれいな景色を撮ったり、友達の
かっこいい姿を撮ったりするのも大好きです。
読書も大好きで、特に人文社会学に関連する文学、
哲学、社会学などの本にとても興味があります。
自分の強みはチャレンジ精神と、人文学を学んで
きたので他人に対しての共感力だと思っています｡
常に自分の励みとしている言葉は"I accept the
great adventure of being me."です。私の大好
きな哲学者・ボーヴォワールの言葉で、私は私であ
ることの大冒険を受け入れる、という意味です。
これからこのクラブの皆様と色々交流してチャ

レンジして体験することをとても楽しみにしてお
ります。１年間宜しくお願いします。

元米山奨学生 ブイティホアさん

皆さんこんにちは。私のこと覚
えていますか。2020～22年米山
奨学生だったブイティホアです。
私はベトナムのハノイから日本

に来て９年目です。2016年に来
日して日本語学校に通い、2018年から2022年ま
で日本福祉大学の国際学部で学びました。
米山奨学生となり、私の生活は大きく変化しまし
た。毎月例会で多くの方と会うことができ、おいし
い食事をご馳走になりました。それに奨学金の支援
があったからこそ、アルバイトの時間が減り、勉強
の時間が増えて、日本での生活がより有効的で楽し
いものとなりました。名駅ＲＣのおかげで、自分の
人生が豊かなものになったと感じております。
今日は近況報告が２つあります。まず仕事のこと
です。大学を卒業して１年間は師崎の東海経営支援
協同組合に勤めていましたが、現在は全国中小事業
協同組合で働いています。本社は東京です。仕事の

ニコボックス 伊藤清志出席・ニコボックス委員

○米山奨学生 荘 羽諼さん、１年間宜しくお願いします。(筧 正紀さん)
○大勝さん、米山カウンセラー、１年間宜しくお願いします。

(辻 雅人さん)
○ブイティホアさん、卓話楽しみです。 (加藤定伸さん)
○ハネちゃんを迎えて。 (伊藤清志さん)
○米山奨学生のハネちゃんをお迎えして。ブイティホアさん、
ようこそ。 (清水順二さん)

○2025年度米山奨学生のカウンセラーを受けました。荘さ
ん (ハネちゃん)を皆様かわいがって下さい。(大勝浩二さん)

○①米山奨学生 荘羽諼さん、これから宜しくお付き合い下
さいネ。②ブイティホアさん、ご結婚おめでとう！また時々
は顔を出して下さいネ。 (神野重行さん)

○４月から地区米山奨学委員を拝命しました。ホアさん、ハ
ネちゃん、ようこそ名駅ロータリーへ。 (柴 芳郎さん)
その他、結婚記念日の千田 聡さんよりご芳志を頂きました。

米山奨学生の紹介

元米山奨学生 卓話


